

La place de l'hydrologie dans des recherches en sciences sociales : dialogue, négociations et contorsions

En travaillant sur l'eau, les chercheurs en sciences sociales sont régulièrement amenés à en comprendre ses dimensions physiques. A partir de l'expérience de 4 « jeunes » chercheurs, ce séminaire a pour objectif d'aborder les modalités de rencontre et de dialogue avec les sciences hydrologiques, de discuter des opportunités offertes, mais aussi des arrangements et des contorsions auxquels le chercheur en sciences sociales procède pour naviguer parmi les hydrologues, leurs données et leurs manières de faire.

A distance : lien dans le mail

**En présentiel : Salle 215, bât. 11 - site de SupAgro, 2
Place Viala, Montpellier**

- Interventions de 10 minutes de :
 - **Youssoupha Tall**, post-doctorant IRD UMR GEAU
Lire la trajectoire des hydrogéologues Sahéliens : postures sociologiques et exigences méthodologiques
 - **Fabienne-émilie Brancato Errero**, doctorante IMT Mines d'Alès
Exploration des potentialités d'une sociohydrologie pragmatique et située : premiers résultats sur l'analyse de l'évolution des agencements hydrosociaux dans un hameau cévenol
 - **Javier Rodriguez Ros**, doctorant IRD, UMR GEAU et Vrije Universiteit Amsterdam
Explorer le potentiel de la réflexivité critique en sciences hydro-sociales
- Suivies d'une table ronde : La place de l'hydrologie dans les recherches en sciences sociales – Animation : **Anne-laure Collard** et **Jeanne Riaux**